
シティエフエムぎふでは第３８回番組審議会を開催しました。 

 
１ 日 時  令和５年１２月７日（木） 午前１１時３０分 
 
２ 場 所  ホテル「グランヴェール岐山」10 階会議室 
 
３ 出席者  今井 春昭（委員長） 後藤  聡  佐藤 徳昭 
      原 美智子  長田 隆繁 
 
４ 欠席者  小牧 知宏  

 
 
５ あいさつ 

株式会社シティエフエムぎふ 代表取締役 村瀬 恒治（代理 澤井氏） 
要旨  
ぎふ信長祭り生中継を実施、場所は岐阜駅北口広場（信長ゆめ広場）生放送時間 10
時 00 分～16 時 00 分まで 
ステージや会場の様子を、１６時からは「スペシャルステージ」でジェイムス・ヘ
イブンスさんによるスペシャルライブを生中継した。 
 

６ 出席委員紹介 
 
７  （株）シティエフエムぎふ出席者紹介  

代表取締役 村瀬 恒治（代理）澤井 洸太 加藤 明（技術顧問） 
 中島  大（番組制作） 
 
８ ・今回の番組審議会は毎週火曜日放送の「ボーッと黄昏れてんじゃねぇよ～っ！」 
    中高年癒しの楽園ラジオ（委員の皆様には、番組内容の CD を送り聴取して 
    頂きました） 
     ・番組パーソナリティは、シンガーソングライター・飛驒市観光プロモーショ   
    ン大使 オカダミノル氏 
 
  概要 
   今年７月からはじまった毎週火曜日、午後３時（６０分）の生放送番組 
       （当日放送したものは、午後７時に再放送しています。）  



   この番組では、昭和時代にドップリと浸かって生きて来られた、そんな中 
高年の皆様のためにお送りしています。 
 
番組内では飛騨市の方々に出演頂いています。 

 
番組の中の出演ゲスト  

    飛騨市観光協会 主任 栗谷 知宏さん 
    NPO 法人神岡・町づくりネットワーク理事長 鈴木 進悟さん 
    やまさち工房工場長 栗林 弘夫さん 
 
９ 委員の意見（良い点 改善．提案など） 
 

今井委員長 
   オカダミノル氏は飛騨市の観光大使なので、飛騨市に限定した編成となるのか 
  それとも今回だけか、できればこの雰囲気を、全てに広めて欲しい。 
   ゲストの対応が、若いにもかかわらず立派。オカダミノル氏と対話よかった。 
   オカダミノル氏の個性に負うところうの大きい番組であり、語らいが豊富で 
  旺盛な昭和世代にぴったり。 
 
  原 委員 
    ゲストを引き立てるのが素晴らしい 
    間のとり方が良いのですごく内容が伝わってくる。 
    音が明瞭で聞きやすい 
 
  佐藤委員 
    ゲストの選定は良かった。  少しパーソナリティの誘導が気になった。 
    ゲストの「これまで」とか「こだわり」とか営業していて「しんどかった」 
    あたりを深堀してほしかった。飛驒市長にお話聞きたかった。 
 
  後藤委員 
    トークコーナーが長いので途中で BGM を変えると良い。 
    タイトルコールの言い方と「いやし」が合わない。  
    ございますが多い。 ゲストとの間が悪い。 
 

長田 委員 



  パーソナリティの話しかたが落ち着いており非常に聴きやすかった。 
  リスナーに伝えるためにとても丁寧に解説がされていた。 

全体的に質の高い番組である。 
 
社長代理 澤井氏 
ありがとうございました。 
それでは、「その他」ということで、委員の皆さまから全体を通じて何かございますで
しょうか。 
よろしいでしょうか。 
それでは、長時間にわたりまして、ご協議いただき、ありがとうございました。 
今後も、シティエフエムぎふの、放送内容等で何かお気付きの点がございましたら、ご
意見をお寄せいただきたいと思います。 
それでは以上をもちまして、第３８回シティエフエムぎふ番組審議会を閉会いたします。 
ありがとうございました。 
（閉会）午後１時 40 分 


